



*Was man tief in seinem Herzen trägt,  
kann man durch den Tod nicht verlieren.*



Traurig und dankbar nehmen wir Abschied von

# Alfred Lanz

der am Donnerstag, dem 19. September 2024 im 71. Lebensjahr  
nach längerer Krankheit verstorben ist.

Der Trauergottesdienst mit anschließendem Urnenbegräbnis beginnt  
am Freitag, 11. Oktober um 14 Uhr in der Stiftskirche Schlierbach.  
Ab 13 Uhr besteht die Möglichkeit, sich von Alfred in Stille zu verabschieden.

In Liebe und dankbarer Erinnerung

Heidi mit Alois  
Ulrike mit Stefan  
Johann  
Rosemarie

im Namen aller, die mit Alfred verbunden waren.

Kondolenzadresse:  
Familie Edtbauer, Frauenstein 23, 4585 Molln

Gedenkkerzen und Kondolenzten gerne auf [www.bestattung-greimel.at](http://www.bestattung-greimel.at)